

PJS

Kapolresta Mataram Hadiri Pelepasan Atlit INKANAS NTB Menuju Kejurnas Karate Piala Kapolri 2024

Syafruddin Adi - MATARAM.PJS.OR.ID

Dec 9, 2024 - 12:00



MATARAM, NTB – Sebagai bentuk dukungan terhadap perkembangan olahraga di Nusa Tenggara Barat (NTB), Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., menghadiri acara pelepasan atlet Karate dari Ikatan Karate-Do Nasional (INKANAS) NTB yang akan berlaga di Kejuaraan Nasional Karate Piala Kapolri 2024 di Malang, Jawa Timur.

Acara pelepasan yang berlangsung di Lapangan Tribun Bhara Daksa Polda NTB, Senin (09/12/2024), dipimpin langsung oleh Kapolda NTB Irjen Pol. Hadi Gunawan, S.I.K.

Dukungan Penuh untuk Atlet Berprestasi

Dalam sambutannya, Kapolda NTB menyampaikan apresiasi dan motivasi kepada para atlet yang mewakili NTB dalam ajang nasional tersebut.

"Selamat kepada para atlet yang terpilih. Kami berharap kalian mampu mengharumkan nama Polda NTB dan Provinsi Nusa Tenggara Barat dengan prestasi yang membanggakan," ujar Kapolda NTB.

Kapolresta Mataram yang turut hadir dalam acara tersebut juga memberikan dukungannya. Ia menyatakan keyakinannya bahwa atlet-atlet Karate INKANAS NTB akan mampu memberikan hasil terbaik di kejuaraan bergengsi ini.

"Kita semua berharap para atlet kita bisa menunjukkan performa terbaik dan membawa pulang prestasi gemilang. Dukungan penuh dari kami menyertai perjalanan mereka," ujar Kapolresta Mataram.

Prestasi untuk Kebanggaan Daerah

Keberangkatan atlet INKANAS NTB ini menjadi momen penting bagi NTB untuk menunjukkan kemampuan generasi mudanya di tingkat nasional. Kejurnas Karate Piala Kapolri sendiri adalah salah satu ajang bergengsi yang menjadi barometer perkembangan olahraga karate di Indonesia.

Dengan semangat dan dukungan dari jajaran Polda NTB, diharapkan para atlet dapat membawa nama harum NTB sekaligus memupuk semangat juang generasi muda lainnya untuk berprestasi di bidang olahraga.

"Semoga perjalanan mereka diberkahi kelancaran dan hasil yang membanggakan bagi kita semua," tutup Kapolda NTB.

Turut hadir dalam acara pelepasan Kontingen INKANAS NTB tersebut Wakapolda NTB, Dewan Guru Besar INKANAS NTB, para PJU Polda NTB, Kapolres Se-jajaran Polda NTB, serta perwakilan INKANAS Se- NTB.